

## Indonesia dalam Pusaran Disrupsi Global

Indonesia dalam geopolitik global memiliki posisi yang strategis. Sejak dahulunya bangsa ini berperan besar dalam percaturan dunia yang meliputi aspek politik, ekonomi, keamanan, budaya, dan sosial. Buku ini berusaha memberi gambaran mengenai peran besar diplomasi Indonesia dalam mengatasi berbagai konflik global dan isu-isu strategis. Gagasan maupun pemikiran dalam buku ini dapat menjadi referensi dalam kebijakan diplomasi Indonesia ke depan.

Era disrupsi menjadi hal yang cukup menakutkan ketika suatu negara tidak bisa mampu bertransformasi. Semakin kuatnya cengkraman dominasi negara maju serasa menyesakkan bagi negara-negara berkembang. Sebagai negara besar, Indonesia menjadi negara harapan yang bisa membawa perubahan bagi keseimbangan transaksi ekonomi global. Secara garis besar para penulis dalam buku ini melihat bagaimana praktik diplomasi Indonesia di luar negeri dalam kanvas disrupsi global. Tidak hanya membahas kiprah Indonesia, akan tetapi juga membahas analisis terkini terkait dinamika global yang terjadi. Khususnya soal perang dagang ekonomi Amerika Serikat-China. Rivalitas tersebut tidaklah sederhana, malahan, hal tersebut membawa kita pada suasana kebatinan yang mencekam.

Berbagai tulisan mengenai pandangan serta praktik diplomasi Indonesia dimuat dalam buku ini, baik yang dilakukan oleh Pemerintah RI (first track diplomacy) maupun non-pemerintah (second track diplomacy) yang pastinya sangat menarik untuk dibaca. Buku ini berupaya menyajikan berbagai tulisan yang menarik baik penjelasan mengenai kebijakan Indonesia dalam upaya melakukan transformasi dan menjadi pusat pertumbuhan dunia, begitu juga pembahasan lain yang ditulis secara apik dan menarik oleh para penulisnya. Sehingga dapat disimpulkan bahwa buku ini melahirkan optimisme, bahwa Indonesia adalah bangsa besar yang mampu menghadapi disrupsi global dan berkontribusi dalam mewujudkan keadilan peradaban.

### Penerbit Perpusnas Press

Jl. Salemba Raya No. 28 A Jakarta  
<https://press.perpusnas.go.id>



PERPUSNAS  
PRESS



PERPUSNAS  
PRESS

Indonesia dalam  
Pusaran Disrupsi Global



PERPUSNAS  
PRESS

# Indonesia dalam Pusaran Disrupsi Global

Editor:  
Yanuardi Syukur  
Andi Ismira  
Marwan